



Pide Dresser redactar nueva ley de telecom

MAYOLO LÓPEZ

La politóloga Denise Dresser demandó ayer a Morena “partir de cero” y redactar una nueva iniciativa de Ley en Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión.

“No sabemos si este conversatorio va a ser una pantomima o un proceso de verdad serio, deliberativo y transparente, del cual deberían ustedes partir desde cero, y volver a redactarla... una reforma que contenga todo lo dicho por los demás críticos que han participado”, planteó la académica del ITAM.

Dresser participó en el conversatorio organizado por comisiones del Senado para analizar la iniciativa del Ejecutivo y advirtió que si la Presidenta Claudia Sheinbaum fuese demócrata, no permitiría que José Merino tomara el control de la Agencia Digital de Transformación y Telecomunicaciones.

La editorialista de Grupo REFORMA trazó una analogía y explicó que es como si Enrique Peña Nieto hubiera dado todo el poder de las telecomunicaciones a Luis Videgaray, entonces Secretario de Hacienda y Crédito Público.

“No debemos aceptar una ley que el oficialismo ya tenía preparada. El patriotismo digital esconde el centralismo autoritario y si Claudia Sheinbaum fuera demócrata no permitiría que José Merino tomara el control del tablero de las telecomunicaciones”, previno.

“Lo más alarmante que contiene la propuesta de 311 páginas es el tamaño de la

discrecionalidad que le otorga a la Agencia de Transformación Digital y de Telecomunicaciones y la amplitud de las atribuciones que se asigna el Poder Ejecutivo”, alertó.

La académica dijo que la Agencia de Transformación Digital asumirá las funciones de un órgano colegiado, como era el Ifetel, y quedarán en manos de “un ideólogo morenista impreparado para la complejidad de las tareas que ha agarrado para sí mismo”.

“Lo que antes fue la Ley Televisa ahora es la ‘Ley censura’ o ‘Ley mordaza dos’ o la Ley Sheinbaum, porque ésta sí es suya y manchará su reputación internacional. Políticamente hablando, es como si (Enrique) Peña Nieto le hubiera dado todo el poder de las telecomunicaciones a Luis Videgaray, pero Morena estaría tomado ahorita las calles”, apuntó.

Dresser recriminó que quienes antes protestaron contra reformas menos dañinas, ahora sean cómplices.

“En 2006 y 2014 tomamos las calles por leyes mucho menos dañinas para la democracia, la competencia y el consumidor, se lo recuerdo, senador (Javier) Corral, pero los críticos de ayer se han vuelto los cómplices de hoy, defienden lo que era y sigue siendo inaceptable para los ciudadanos de este país: el poder abusivo, censor y machucador”, acusó.

“Antes lo tenían las televisoras, ahora lo tiene Morena, y como cualquier poder sin contrapesos, hará lo que quiera”, advirtió.